



まちづくり検討会議 ニュースレター vol.3

令和6年
8月

「茨木地区ふるさと祭りでアンケート調査を実施しました！」

8月3日（土）の茨木地区ふるさと祭りにて、大学生と、茨木小学校区地域協議会が連携し、「地域活動を将来にわたって持続的なものとしていくため」お祭りに参加している方に地域活動に関するアンケート調査を行いました。

16時30分のお祭りスタートに向けて、アンケート調査とブースの準備を行い、役割分担を確認し、いよいよお祭りが始まりました。

多くの方にアンケートに答えてもらうため、ブースではフリスビーゲームも行い、大人向けアンケート、こども向けアンケートそれぞれに工夫を凝らしました。詳しくは次のページに掲載しています。



ブースの景品を仲良く準備中



最終確認の打ち合わせ中



開始 30 分後には人だかりが！



アンケートのパネルをもって呼びかけ♪

「大人向けのアンケート調査」

大人向けのアンケート調査は、フリスビーのブースに並んでいる保護者の方や、会場内の方にご協力いただきました。オンラインでは**44名**、紙のアンケートでは**68名**の方にご回答いただき、**計112名**と多くの方にご協力いただきました。炎天下、早くアンケートに回答してくださる方が多い印象でした。学生の熱意が伝わったのだと思いました。

アンケートにご協力いただいた方には飴のセットをプレゼントしました。



アンケートの協力を呼びかけしている様子



アンケート回答中の様子

「WANTED アンケート（こども向けのアンケート調査）」

～フルーツの妖精を探してアンケートに答えよう！～

こども向けのアンケートは、楽しみながら答える WANTED アンケートの企画を実施しました。「暑さで元気がなくなったフルーツ王国の妖精を助けよう！」というストーリーで、いちご、パイナップル、キウイの妖精を会場内で探して、こども達にシールアンケートに答えてもらい、3つスタンプが集まれば飴のセットがもらえるというものです。WANTED アンケートに参加するため、多くのこども達がスタンプ用紙をもらいに来くれました。

こども達はフルーツの妖精を見つけて**とても嬉しそう**な様子で、シールアンケートにも丁寧に回答してくれました。3つのアンケートをそれぞれ**約75名**のこども達が協力してくれました！



フルーツの妖精達がアンケートの宣伝に！



こども達がシールアンケートに答える様子



スタンプカード

「ブース ダンボールフリスビー」

せっかくのお祭りなので、ブース企画も考えて、ダンボールフリスビーを行いました。当然、来てくれた親子連れにアンケートの協力をお願いするという狙いもあります。お祭りがスタートし、早速**子ども達や親子連れ**がブースに遊びに来てくれました。

カエルさん、うさぎさんの口にフリスビーを投げ入れて、**大はしゃぎ**していました。参加者の方には、景品として光るブレスレットをプレゼントしました。ブースに並んでいる保護者の方には、**アンケートにご協力**をいただきました！**子ども達に楽しんでもらいながら、アンケートもとることができ、とても充実した活動**になりました。



学生がダンボールフリスビーのルール説明やアドバイスをしてくれました！

ダンボールフリスビーの土台



地域の方と学生で記念写真を撮りました！

参加者の声

皆さん快くアンケートにこたえて頂きありがとうございました。
僕たちが用意したフリスビーやスタンプラリーで子供たちが楽しんでくれていて、とても良かったです！
茨木地区の祭りにこのような形で参加することができて、とても良かったです！

ふるさと祭りに参加し、実際に地域の方と交流することができて、とてもいい経験になったと感じています。そして集めたアンケート結果を活用しながら茨木地区の課題解決に少しでも近づけるよう取り組んでいきたいです。



追手門学院大学 田中さん



立命館大学 松崎さん

Q.今回、活動に参加した感想をお聞かせください！！